



Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager tritt in Dialog mit den Bürgern.

Foto: Stadtgemeinde Klosterneuburg/Zibuschka

Die Herbstrunde von „Offen gesagt“ startet

KLOSTERNEUBURG. „Offen gesagt“ bietet Platz für Fragen und Raum für Anliegen. Gemeinsam mit den leitenden Mitarbeitern des Rathauses tritt Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager in direkten Dialog mit der Bevölkerung. Themen sind das geplante Sozialzentrum des Roten Kreuz, das Stadtentwicklungskonzept sowie aktuelle Entwicklungen zum Pionierviertel.

Wann und wo

Kritzendorf: Di., 30.10., Pizzeria Mera, Hauptstraße 129
Maria Gugging: Mi., 07.11., Pizzeria La Strada, Hauptstraße 65
Kierling: Di., 27.11., Freiwillige Feuerwehr Kierling, Hauptstraße 104
Scheiblingstein: Do., 29.11., Landgasthaus Scheiblingstein, Tullner Straße 5
Beginn der „Offen gesagt“-Sprechstunde ist um 19 Uhr.